



## **Llamado de la 7ª sesión de la Asamblea Mundial de lxs Habitantes Movilización contra las guerras ya, esencial para la paz con justicia social y climática dando vida al derecho a la vivienda**

La 7ª sesión de la Asamblea Mundial de lxs Habitantes, promovida por la Alianza Internacional de Habitantes y celebrada de forma híbrida en el marco del FSM México 2022, contó con la participación de más de 120 representantes de organizaciones populares y redes sociales internacionales de todos los continentes.

Los ponentes informaron detalladamente sobre una guerra global en piezas que afecta cada vez más a las poblaciones de todos los continentes. Actualmente hay 50 millones de personas en todo el mundo que se han visto obligadas a abandonar sus hogares, ciudades y territorios a causa de los conflictos armados. El conflicto de Ucrania ha puesto de manifiesto la gravedad y las interconexiones geoestratégicas de una guerra mundial entre imperialismos con resultados catastróficos, no sólo por el riesgo nuclear. Se presta especial atención a la Palestina ocupada por Israel, a la guerra de Sahel en Malí, Níger, Burkina en África Occidental, al Kurdistán atacado por Turquía, a Colombia aún sin paz. Sin olvidar el Congo, Yemen, Myanmar, Brasil, México y muchos otros países.

Decenas de millones de personas cuyos derechos humanos son violados, asesinados, mutilados, obligados a emigrar, cuyas viviendas y ciudades son destruidas por ejércitos y milicias, cuyos territorios son despojados y acaparados por la especulación inmobiliaria. Las políticas neoliberales y neocoloniales, el imperialismo y el fundamentalismo alimentan las guerras.

A ello hay que añadir los desalojos provocados por la crisis climática, las grandes infraestructuras, el extractivismo y la especulación inmobiliaria, con una cifra estimada de 90 millones de desalojados y refugiados.

Las viviendas destruidas y las tierras ocupadas son presas de la especulación inmobiliaria en la reconstrucción, alimentada cada vez más por la financiarización de los fondos internacionales de inversión.

Las consecuencias negativas de las guerras afectan también a los Estados vecinos: crisis económica y subidas de precios insostenibles, presupuestos cada vez más cargados de gastos militares, como demuestra la propuesta de la OTAN de destinar a ello el 2% del PIB, aumento de los flujos de refugiados.

Hay iniciativas de resistencia llevadas a cabo por organizaciones populares y redes internacionales en muchos países: contra las demoliciones en Palestina, por la reconstrucción con autogobierno en Rojava, Kurdistán, contra los desalojos y por la securización de barrios en peligro en Colombia, por la acogida de refugiados del Donbass y Ucrania en Rusia, contra las expropiaciones y desalojos con fines militares en Malí, la huelga general contra el gasto militar y por las políticas de vivienda social públicas en Italia, entre otras.

## **La Asamblea Mundial de Habitantes**

subraya la gran oportunidad que ofrece el FSM 2022 de relanzar la movilización local/global para construir otro mundo posible, una etapa esencial en la convergencia de las re-existencias populares para hacer frente a la crisis del neoliberalismo revelada por la pandemia y agravada por las guerras en curso.

Invita a las organizaciones populares y a las redes internacionales a seguir movilizándose por el derecho a la vivienda, por cero desalojos, una contribución esencial a la movilización contra las guerras, para construir la paz con justicia social y climática:

- vincular las luchas locales por el derecho a la vivienda, la tierra y la ciudad con las iniciativas de solidaridad internacionalista contra la guerra y por la paz
- trabajar para la creación de una sesión del Tribunal Internacional de Desalojos sobre conflictos
- incluir la movilización contra la guerra en las Jornadas Mundiales Cero Desalojos en octubre de 2022
- reforzar la colaboración con el Relator de la ONU sobre el derecho a la vivienda

Instamos firmemente a todas las organizaciones del FSM 2022 y al Consejo Internacional del FSM a que llamen inmediatamente a todas las organizaciones y redes sociales progresistas a emprender una movilización planetaria para detener inmediatamente las guerras actuales. Entre las fechas deseables se encuentra el 20 de mayo de 2022, fecha en la que se ha convocado la primera huelga general contra la guerra en Italia por parte de organizaciones sindicales independientes.

Ciudad de México - Mundo 05/05/2022